

République du Cameroun
Paix – Travail – Patrie

Ministère de l'Enseignement Supérieur

Université de Maroua

RECTORAT

SECRETARIAT GENERAL

Direction du Centre Des Œuvres Universitaires

24-1-209
N° UMa / R/ SG/ DCOU/DASA/SACC



B.P. 46 Maroua
Tél : 222 29 50 26 -
Fax : 222 29 50 12

<http://www.univ-maroua.cm>
rectorat@univ-maroua.cm

Republic of Cameroon
Peace – Work – Fatherland

Ministry of Higher Education

The University of Maroua

RECTORATE

SECRETARIAT GENERAL

Department for Student Welfare

Maroua, le 27 NOV 2024

COMMUNiqué RADIO-PRESSE PRESS RELEASE

Le Recteur de l'Université de Maroua, dans le cadre de la gouvernance sociale inclusive et de la Loi N° 2010/002 du 13 avril 2010 portant promotion et protection des personnes handicapées, invite les étudiants en situation de handicap à bien vouloir déposer le dossier d'exemption des droits universitaires au courrier central par l'entremise du Bureau Exécutif de l'Association des Etudiants Handicapés (A.E.H-UMa) avant le 02 décembre 2024. Ce dossier doit être constitué des pièces suivantes :

- ✓ Demande simple adressée à Monsieur le Recteur de l'UMa ;
- ✓ Une carte nationale d'invalidité signée de l'autorité compétente ;
- ✓ Un certificat médical signé par le Médecin chef du Centre Medico social de l'UMa.

The Rector of the University of Maroua, in compliance with inclusive social governance and Law N° 2010/002 of 13, April 2010 on the promotion and protection of people with disabilities, invites people with disabilities to submit a university fees exemption file at the Central Mail and Liaison Service through the Executive Bureau, of the Association of Students with Disabilities (A.S.D-UMa) before December 02, 2024. The said file must enclose:

- ✓ An application addressed to Mr. Rector of the University of Maroua;
- ✓ A National Disability Card duly signed by a competent authority;
- ✓ A medical certificate signed by the Head of CMS of the UMa;



LE RECTEUR / THE RECTOR

Pour le Recteur et Par Délégué:
Le Vice-Recteur Charge des Enseignements,
de la Professionnalisation et du développement
des Technologies de l'Information et de la
Communication

Prof. Dr-Ing. habil. KOLYANG